

ANALISIS LAPORAN ARUS KAS PT UNILEVER INDONESIA, TBK

Eva Nalurita, Sudaryono, S.E., MM.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : kas

Abstraksi :

Laporan arus kas (Cash Flow Statement) adalah laporan keuangan yang memperlihatkan pengaruh dari aktivitas-aktivitas operasi, pendanaan, dan investasi perusahaan terhadap arus kas selama periode akuntansi tertentu dalam suatu cara yang merekonsiliasi saldo awal dan akhir kas. Para pemakai laporan ingin mengetahui bagaimana perusahaan menghasilkan dan menggunakan kas dan setara kas. Jika digunakan dalam kaitannya dengan laporan keuangan lain, laporan arus kas dapat memberikan informasi tentang perubahan aktiva bersih perusahaan, struktur keuangan, dan kemampuan untuk mempengaruhi jumlah serta waktu arus kas dalam menghadapi keadaan dan peluang. Manfaat dari penyusunan laporan arus kas yaitu menyediakan informasi tentang penerimaan-penerimaan kas (cash receipts) dan pembayaran-pembayaran kas (cash payments) dari suatu entitas selama suatu periode tertentu. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sumber dan penggunaan kas pada setiap aktivitas dalam laporan arus kas dan untuk mengetahui kondisi laporan arus kas PT Unilever Indonesia, Tbk pada periode tahun 2005 2007 dengan menggunakan metode langsung membantu dalam memberikan banyak informasi untuk mengambil keputusan, walaupun metode ini cukup mahal namun lebih mudah dimengerti. Perusahaan tersebut terletak di Graha Unilever Jalan Jendral Gatot Subroto Kav. 15 Jakarta 12930 Telp. 021-5262112. Hasil analisis menunjukkan hasil dari tiga kegiatan aktivitas dalam laporan arus kas yang telah dilakukan perusahaan, ternyata PT Unilever Indonesia, Tbk mengalami penurunan bersih kas pada tahun 2007 sebesar Rp 579.288.000.000,00 selain itu perusahaan mengalami peningkatan penjualan pada tahun 2007 dengan adanya produk-produk yang telah dihasilkan berhasil bersaing dengan perusahaan yang lainnya.